

11月30日

ちょっと 難しかったかな？

文化センターで自然科学講演会「生活に役立つ明日を拓く有機ケイ素化学」が開催され、筑波大学名誉教授 細見 彰^{ほそみ あきら}氏が、コンタクトレンズやシャンプーなど身近なところに使われている「ケイ素」についてお話ししました。



知多メディアス
「あったかいまち ひがしうら」
でも紹介されます！

街の話題 フォトでHOTな パイプ

Higashiura Photo News



家康の母・於大の方
おだいちゃん

広報紙に掲載された
写真を差し上げます

(ただし、ご本人が
写っている写真に限ります)

秘書広報課 内線 223

お詫びと訂正

広報ひがしうら12月15日号 (No.1229) P.12 「^{せいじょう}星城大学連携講座」のリード文に誤りがありました。お詫びして訂正します。

【誤】衣浦定住自立圏(刈谷市、知多市、高浜市)

【正】衣浦定住自立圏(刈谷市、知立市、高浜市)

素晴らしい 歌声でした！

うのはな館(郷土資料館)で秋の企画展「郷土の偉人久松 潜一^{ひさまつ せんいち}先生一生涯120年記念」の関連イベントとして「久松先生の業績に触れる」が開催されました。東浦中学校合唱部による東浦中学校などの校歌斉唱、東浦万葉の会による万葉集の朗読と解説が行われました。



11月29日



12月5日

福祉について 学びました

東浦高校の1年生を対象に福祉実践教室が開催され、認知症サポーター養成講座と手話コンサートが行われました。福祉について改めて考える機会となりましたね。

みんなで合唱♪

文化センターで第14回うの花音楽祭が開催され、7団体が参加しました。美しい歌声が会場を包み、訪れた人々はその歌声にうっとりとし聞き入っていました。



12月 7日

健康な森林づくりを体験！

自然環境学習の森で「東浦の自然を学ぼう！体験しよう！」が開催され、8名の親子が参加しました。実際に木を伐採して健康な森林づくりを体験し、終わりには芋煮を作ってみんなで温まりました。



12月 6日

楽しいクリスマス会！



うららん（総合子育て支援センター）で一足早いクリスマス会が開催されました。たくさんの親子連れが訪れ、ミュージックベル演奏や工作などを楽しみました。リサイクルバザーも大盛況でしたよ♪



12月 11日



編集後記

昨年12月に開催された愛知駅伝で、東浦町チームは町村の部で5連覇を成し遂げることができました。わたしも取材に同行させていただきましたが、雪と雨の中、選手たちはトップを守り抜きました！とてもすごいことですね。来年以降もぜひ連覇が続いてほしいですね！（M）

スーパーキッズ

スーパーキッズの募集



★ くろだ じゅんぺい 黒田 惇平くん(0歳)

マイブームのつかまり立ちをして、ニコニコしています。パパが遊んでくれると、ガラガラ笑って喜んでいる惇平くん！これからは家族3人楽しく過ごそうね！